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1 Formalia

Beginn der Sitzung: 18:15 Uhr

1.1 Präsidium

• Protokoll: Bahner

• Redeleitung: Mali

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

Keine

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

Keine

2 Checkliste/Termine

ESE - siehe TOP

3 ESE Ideen Vorstellung

In der Vorkurswoche wird nicht so viel stattfinden, sondern eher in der eigentlichen Erstiwoche.

Während der Vorkurswoche wäre dann Erstikaffee draußen geplant und eine Institutsführung

Für die Erstiwoche:

• Wandern

• Sachen in Freiburg draußen (Mundenhof etc.), gerne Vorschläge bringen!

• Stadtrallye (verändert, mit möglichst wenig Fremdkontakt), gerne Vorschläge bringen

• Wollen wir eine Kneipentour? Vielleicht mit Hilfe von Réné (siehe Mail)? Das Meinungsbild ist
mit 5 zu 7 Stimmen eher negativ.

• Pubquiz (online), Paul Jacques und Mali kümmern sich darum

• Spieleabende vielleicht unter des Semesters für wenige Leute, damit sich die Leute kennenlernen?

• Telegram-Gruppe für die Erstis

• Schauen, dass gerade Leute aus niedrigerem Semester Zeiten haben, in denen sie schnell auf
Mails von Erstis reagieren und sich ggf. mit denen auch treffen.

Bei geilen Ideen, meldet euch bei den Ersti-Menschen! Bspw. Malte/Timo

Gerade im AP kann man vielleicht Drittsemester ansprechen, ob sie Lust haben, irgendwo mitzuhelfen,
damit die Erstis auch Kontakt mit Leuten haben, die noch nicht ewig Physik in Freiburg studieren.

In der Telegram Gruppe ist auch eine pdf mit allen Informationen.
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4 Anpassung der Website (insbesondere ESE-Kram)

Wir haben letzte Woche zwei Mails bekommen von neuen Erstis, die gerne Infos hätten.

Auf die Titelseits: Datum des Vorkurses (immer aktualisieren), Erstiwoche ankündigen und geplante
Sachen hinzufügen

Welche Vorlesungen von wem gelesen werden ist wohl auch nicht aktuell.

Mali und Yann hocken sich morgen mal dran und verändern die Seite.

Wir hatten Mal über den Discord-Server, den die Mathe aufmachen möchte geredet, und selbst Discord
eigentlich ausgeschlossen. Machen wir stattdessen was Anderes oder ändern wir unsere Meinung? Die
Mathe hätte kein Problem, uns mitmachen zu lassen.

Wir reden nächste Woche nochmal darüber und stimmen ab, ob wir das datenschutzrechtlich bedenk-
liche Discord

5 HPL Platte draussen und Beachvolleyballfeld

Bahner wurde vor der Fachschaft angesprochen von jemandem vom Bauamt (?), ob wir eigentlich ein
Beachvolleyballfeld irgendwo hinhaben wollen. Wenn wir das irgendwie planen wollen, sollen wir uns
am besten an Dummin wenden.

Bahner schreibt mal eine E-Mail.

Wollen wir für den Tisch draußen eine HPL-Platte haben? Demnächst werden wohl welche von Wiessler
und Stoll bestellt, wir könnten vielleicht nachfragen, ob sie uns eine mitbestellen wollen. Jacques und
Flo wollen unsere geniale Platte eher reparieren.

6 Sonstiges

Ende der Sitzung: 19:03 Uhr
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